

RECLAMO:

Netanyahu pide a EE.UU. que no retenga envío de armas

El Primer Ministro israelí, Benjamín Netanyahu, calificó de "inconcebible" que el gobierno de EE.UU. haya retenido en los últimos meses el envío de ciertas armas y municiones a Israel y se mostró esperanzado con que eso cambie próximamente.

El gobierno de EE.UU. frenó a principios de mayo el envío a Israel de 3.500 bombas, preocupado por su posible uso en un área densamente poblada como Rafah, sur de Gaza, según la cadena CNN, que detalló que en esa partida figuraban artefactos de más de 900 kilos.

En un video en el que pidió que se retomen los envío, Netanyahu aludió al que fuera Primer Ministro británico Winston Churchill (1874-1965): "Durante la Segunda Guerra, Churchill dijo a EE.UU.: 'denos las herramientas, haremos el trabajo'. Y yo digo, denos las herramientas y terminaremos el trabajo mucho más rápido".